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Aos oito  dias  do  mês de  outubro  do  ano  de  dois  mil  e  vinte  quatro,  às  quatorze  horas,  
reuniram-se na sede do CONDESUS, Daniela  Ligabue,  turismóloga do CONDESUS, Iuli 
Olivera, representando Ipê, Ademir Antonio de Oliveira e Pedro Costa Neto, representantes 
de  Pinhal  da  Serra,  Milena  Amaral,  representante  de  São  José  dos  Ausentes,  Daniela 
Mesquita, representante de Muitos Capões, e Berenice Schinaider, representante de Monte 
Alegre dos Campos. Na pauta do dia o primeiro item foi a apresentação feita pela Diretora  
Executiva do CONDESUS Carine Alvares, da turismóloga, que assumiu no dia de ontem, o 
lugar do anterior Everton, que se afastou no mês de julho. E neste momento ela me passa a  
palavra, para se eu siga com pauta. Inicei apresentando uma tabela com o andamento das 
ações do plano regional, onde algumas já constam como concluídas, outras em andamento e 
muitas nem foram iniciadas. Coloquei para o grupo que precisarei estudar cada uma delas, 
para  poder  atualizar,  e  também para  em uma próxima  reunião  validar  quais  ações  serão 
prioridade este ano. Aproveitei o momento para comentar, que, este ano, que temos apenas 3 
meses,  não  conseguiremos iniciar novas ações,  mas pretendemos manter  os  trabahos que 
vinham sendo realizados e para o inicío do próximo ano, iremos definir o plano de trabalho. 
Informo que o CONETUR já foi informado da troca de titularidade do coordenador da região, 
e na próxima reunião, tomarei posse como coordemadora e segue a Milena como suplente. 
Então  revisamos  alguns  combinados  que  devemos  manter,  como:  realizar  uma  reunião 
presencial e outra online. Ficamos para o mês de novembro online e dezembro presencial. 
Outro assunto posto em votação foi a manutenção dos representantes dos COMTURs neste 
grupo, pois os mesmos foram incluídos na época das capacitações. Por decisão da maioria, se 
optou por apenas manter a participação deles no grupo das capacitações. Já na particpação 
dos  eventos,  o  último será  o  FESTURIS em Gramado,  onde nos  faremos presentes  e  já 
convidei  a  todos  os  presentes  para  estarem  conosco  no  estande  da  SETUR/RS.  Neste 
momento entramos no assunto da atualização do mapa do turismo do MTUR, e apresentei a 
relação da região,  onde apenas três municípios estão inclusos.  Cobrei dos presentes se já 
haviam enviado a documentação, e dois deles, Pinhal e Muitos Capões, me informaram que 
sim, e já Ipê e Monte Alegre não, porém eu não tenho maiores informações sobre como está 
este processo no Estado. Combinamos de contatar a SETUR para pedir mais esclarecimentos 
e também me coloquei a disposição para auxiliar no que for preciso e tentar aprovar ainda 
este ano, o certificado de todos. Não havendo mais nada a designar, encerrou-se a presente ata 
a qual foi assinada por mim, os demais assinam a lista de presença.

Daniela Ligabue
Turismóloga do CONDESUS
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